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例会報告 No.2006 9 月 15 日（水）晴れ  （司会 染谷正美委員長） 

本例会でのおもな事項        

   ＊会長挨拶       ＊会員卓話 

                             横山 修会

表

員 

彰 マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 

 

報 告 

染谷 正美会員（1 回目） 

鈴木 邦彦会員（3 回目） 

諸

ロータリー情報委員会 （青木全弘委員） 

8：00 より （17：30 までに集合して下さい） 

年未満の会員の皆様 

ロータリー情報集会を開催します。 

日 時：9 月 21 日（火） 1

場 所：糀屋 

出席者：入会 3

米山記念

ます。よろしくお願い致します。また、蔡君を囲んで懇親会を開

奨学会 （五木田利明委員長） 

来週より寄付を集めさせて頂きたいと思い

きました。 

ゴルフ同好会 （青木正弘会員） 

間は、ＩＮコース 9：03 スタートです。集合時間は 8：30 です。 

事 報 告  （大串  卓幹事） 

西ＲＣ 

（木） 休会 

問 中山競馬場 

長 挨 拶 （鈴木  豊会長） 

表させていただきました、新会員候補者についての異議申し立て

。また、9 月 9 日・12 日には有志が集ま

。最悪の結末になりつつあります。真相が解れば

9月 28 日ゴルフコンペのスタート時

 

幹

週 報 受 理    水戸ＲＣ、水戸

例会変更通知受理   江戸崎ＲＣ 9 月 23 日

        9 月 25 日（土） 職場訪

 

会

皆さん、こんにちは。先週の例会で発

がありませんでしたので、入会に向けて宜しくお願い致します。 

9 月 10 日の守谷クラブビアパティーに 17 名の参加を頂きました

っていただき現況報告書の作成、有難うございました。 

先日、栃木県で起きました子供誘拐事件について一言

わかるほど大きな憤りと許せなさを感じます。将来ある罪の無い子供たちを大人の勝手で命を奪う事は、

どのような理由があろうと絶対に許されるものではありません。また、先週 11 日（土）は、3 年前に起きたア

メリカ（ニューヨーク）のあの事件、9・11 の特集番組が組まれ、テロ事件の再検証、またドラマがあり、私も

娘が 3 年前その現場に居合わせたものですから、非常に興味を持ち見入ってしまいました。何が真実か

未だにハッキリしませんが、その後の報復処置として、アメリカはイラク戦争へと突入してしまいました。ブ

ッシュ大統領は、圧制政治からイラク国民を解放してあげたいといって、戦争の大儀を掲げておりますが、

この間のアテネオリンピックではありませんが、イラク国民は早くアメリカ軍は撤退してくれ！！と悲鳴を上

げております。米兵 1000 人以上、イラク民数万人ともいえる人命の犠牲を払ってもまだやまぬ戦いに、

益々世界へとその火種は拡散の一途であります。昨日もバクダットで、先週はジャカルタ、バリ等々。アメリ

カ国民は、強いアメリカを望み、11月の選挙にはブッシュ優勢と聞いておりますが、朝のニュースでパウエ

ル国務長官は、大量破壊兵器の捜査は断念したと報じております。イラク戦争の大儀はどこへ行ってしま



ったのか？日本がアメリカの言いなりで自衛隊を出したのはどういうことか？と疑問に思います。ロータリア

ンとして、世界の平和を願う一人として、ロータリーが誕生したアメリカにうらみつらみはありませんが、ロー

タリーのリーダー格としてアメリカから平和の旗印を上げてもらいたいものです。 

 

会 員 卓 話 （横山 修会員） 

こんにちは。出席委員を致しております横山でございます。会員の皆

ていることを、簡単に紹介さ

ていただきま

会のたびに皆様の充実された人柄に接することが出来、自分自身活力の躍動を覚えます。 

いる

③ ーブに徹している事に感動い

④ 生の帰国後のスピーチを聞くに当たりまして、外国の良い点ばかりが強調され日

⑤ きました。 

う概念を提唱して推進している中で、健康都市づくりの一環

一段と高まっています。雨水の地下浸透

 自然『山・川・湖』環境：公園・散歩道・緑地の求め 

スさせストレスを弱めて活気をもたらし、

ｂ ております。 

いかと思います。 

皆様、

様方には多大なご指導、ご厚情を賜りこの場をお借りして、あらためて厚く御

礼を申し上げます。日頃卓論は行っておりますが、卓話をと言う事でござい

ますので、諸先輩の方々には、大変お聞き苦しいことと思いますが、3 点に

ついてお話をさせていただきたいと思います。 

その前に、私の生い立ちの中から心に焼き付い

せていただきます。私のおじいさんが、戦前から埼玉県川口市安行より韓国

園を営んでおりましたので、1938年韓国釜山大新町で生まれ、小学校1年 6

歳の時空襲も無く終戦を迎えました。釜山に於いては、物資も豊富で日本人の小学校が、第 1 から第 10

まであり鉄筋 3～4 階建ての立派な建物でした。韓国人と道端ですれ違うだけで、殴る蹴るの惨状を子供

心に焼き付いております。終戦を迎えました翌日に、日本の国旗が消えてしまったのも覚えております。ま

た本国に帰る方々が、我が家に大勢泊まり、カンパン・毛布が一杯積み重なっていました。そして引き揚

げの日、果樹園で働いていた韓国の人達の助けで、対馬に向けて小舟のポンポン船で出港いたしました

が、岸を離れてまもなく銃声が幾つも聞こえたのを未だに忘れる事が出来ません。最近映画等によって韓

国との心の交流がなんとなく見えてきた感がありますことに、非常に感銘いたしております。 

本日の話の 1 といたしまして、当クラブ入会 1 年と 3 ヶ月を迎えました、私の感想を述べさせ

に渡りまして、植物園と果樹

す。 

① 例
② 社会の職業道徳の欠如ということから、1905年ロータリークラブの誕生から100年を迎えようとして
今日、世界 166 カ国に 1,220,000 人の会員を有するとのことに対しまして、少々驚きを感じております

と同時に、ロータリーの綱領・四つのテストにありますように、常に正しい行動、そして親睦と奉仕活動

を続けてこられた事に現在があり、素晴らしいことと思っております。 

私は、クラブ自体ウイサーブと思っておりましたが、ロータリーはアイサ

たしております。 

財団親善派遣奨学

本に対する意見不足？ 

皆様の昼食の早いのに驚

2.世界保健機構（ＷＨＯ）が『健康都市』とい

として、私の携わっております緑の分野からの現状について。 

① 皆様もご承知の通り、開発が進むにつれ緑に対する関心が

の問題、ヒートアイランドの防止、省エネ効果、そして精神的癒しまたは長寿の要因にも結びつくと言われ

ています。 

※

ａ.特に森林浴の健康増進効果・気分をリラック

更には寿命にも影響すると言われております。 

.安心して歩ける戸外のスペース造りも必要とされ

ｃ.学校の授業も建物内のみでなく、校庭で行うのも良いのではな



※緑の勢

 

芝生の上では殆ど温度は変わらないが、腐

※河川改

言効果及び家庭園芸にもよし。 

以上まだまだこの問 格に評価する事が出来ません。

葉：苗木の植栽）等 

席 報 告 （角田雅宣委員長） 

出席率 ．００％

環境改善効果と省エネ効果について 

ａ.地球温暖化、ヒートアイランド化の防止

夏場木陰に入りましても、アスファルト等と

植土や草の上では温度が下がる。 

ｂ.大気汚染・水質・生態系の変化 

修『ビオトープづくり』 

※屋上緑化による熱効果 

ａ.消費電力量の提

題は沢山ありますが、環境には様々な保全効果を価

価格のないものはタダであり、緑化事業の効果もゼロとなってしまいます。最近環境の持っている価値を

金額で評価する手法『環境評価手法』（環境経済学の分野）が注目されているそうです。 

3.ご家庭の樹木と庭及び管理について（別紙） 

① 樹木と植木の違い 

② 樹木の特徴（常緑・落

③ 樹木の手入れ及び移植について 

④ 植物の色彩による人的影響 

 

出

 １００  

コニコボックス （青木正弘委員長） 

き有難うございました。  鈴木（豊）会員 

）    各会員 

した。   秋田会員 

た。  石塚（克）会員 

手は、当社に勤務した女性社員の娘さんで

 登坂会員 

（秀） 各会員 

（正）会員 

,０００ 累 計 ￥６２６,０００ 

 

ニ

現況報告書作成に多数のお手伝いを頂

皆様の協力で現況報告書が無事作成できました。  大串会員 

財団ポールハリスフェロー賞を頂きました。  鈴木（邦）・染谷（正

例会出席率 100％を頂きました。  長塚・青木（清）  各会員 

本日卓話をさせていただきます。  横山会員 

先週金曜日龍ヶ崎中央ＲＣへ卓話に行ってきま

ＨＰアクセス訪問者回数のキリ番 8000 回目を自分で踏んでしまいまし

先週会長から褒められました。  熊谷・青木（正） 各会員 

アテネオリンピック女子柔道 73ｋ級の金メダル獲得の塚田選

す。   白井会員 

例会欠席しました。 

早退します。  山野井・武藤・染谷

本日もニコニコにご協力有難うございます。  青木

入金計 ￥２９

 

会報委員会   委員長 斎藤広巳   副委員長 大塚令昌   委員 笠原  修 

欠席者数 賜 暇 メーク 会員総数 出席者数 

５０名 ３７名 １３名 １名 １２名 


